
 
 

 

 

 

 

７月１日（土）に長良東小学校５０周年記念式典及び記念講演が行われました。 

長良東小学校が誕生して５０年目となる今年度、たくさんの来賓の方をお迎えして、全校の子どもたちが体育

館に集まり、長良東小学校５０周年記念式典に参加しました。 

コロナの影響もあり、全校一同が体育館に集うことがなかったこの４年間でした。特に１年生～４年生の子ども

たちは、体育館で他学年と一緒に話を聞いたり演奏を聴いたりする経験がほとんどなかったので、緊張した面持

ちで体育館に入場してきました。子どもたちは、約２時間近く体育館に座ってお話を聞くことになりましたが、とて

もよく聞いていました。 

当日は、まずオープニングの記念演奏「長良高等学校吹奏楽部の演奏」があり、続いて記念式典、そして記

念講演という順でプログラムが進んでいきました。 

 

 

 

 

 

 

はじめの演奏曲は、「ディズニーメドレー」でした。「ミッキーマウスマーチ」が流れ出すと、体でリズムを感じとる

子や手拍子をする子、指揮をする子など、体育館に集まる子どもたちは、長良高等学校の演奏に魅了されまし

た。生で聴く吹奏楽器の迫力のある演奏は、何物にも代えがたい素晴らしいものでした。そして、長良高等学校

の吹奏楽部のみなさんは、小学校の子どもたちのために選曲をし、子どもたちの大好きな「鬼滅の刃」や「ワンピ

ース」の主題曲も披露してくださいました。それらの曲名が紹介されると、「ワー！」「ヤッター！」「イェーイ！」な

どと歓声を上げて、体でリズムを感じながら聴く子どもたちの姿がたくさん見られました。最後は、長良東小学校

の校歌を演奏してくださり、全校のみんなで一緒に歌いました。全校一同が同じ会場で歌うということがここ４年

間はなかったので、本当に感動的な場面でした。その光景を見て、涙ぐむ来賓の方や教職員もいました。 

長良東小学校の創立５０周年にふさわしい素晴らしいオープニング演奏をしてくださった長良高等学校吹奏楽

部のみなさんに、心から拍手をおくりたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年７月１日（土）  

長良東小学校５０周年記念式典・記念講演 

オープニングの記念演奏 

長良高等学校 吹奏楽部のみなさん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

オープニング演奏の後に続き、記念式典はとても厳粛な雰囲気の中で行われました。河井校長先生が長良

東小学校の歴史を低学年の子どもたちにもよくわかるように話をしました。長良東小学校は、長良小学校の子ど

もたちの数が増えたためにそこから分離されてできた小学校であることや“啐啄”という言葉が学校の教育理念

になっていることなどがお話の中に出てきました。長良東小学校ができた時にはまだ桑畑や田んぼが広がって

いる静かな所で、環状線を造り始めた頃からお店や住宅がどんどんできて在籍人数も増加してきたことについて

話しました。髙木実行委員長、来賓の代表としての岐阜市教育委員会水川様からも、創立５０周年を迎えてのお

祝いの言葉をいただきました。 明るく元気で健やかな子どもたちが成長していることを喜んでくださっていました。

子どもたちは、どの方のお話にもきちんと耳を傾けて、式典の最後までしっかり話を聞くことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 長良東小学校の平成１２年度（２０００年）卒業生であり、現在ＮＨＫのアナウンサーとして活躍していらっしゃる

「浅井 理（あさいおさむ）さん」をお迎えして、記念講演をしていただきました。浅井さんは、平日朝８時１５分から

放映される「あさイチ」や夜に放映される「サイエンス０」などに出演されています。浅井さんは小さい頃から研究

者になるか、または報道に携わるお仕事がしたいという夢をもってみえたそうです。 

 長良東小学校の子どもたちに将来自分たちが目指したいものがもてるように、自分の夢をもちそれに向かい実

現できるように励ましてくださいました。浅井さんは小学校の頃の自分についてわかりやすくお話しされ、好きな

ことや夢中になれることが将来の夢につながっていくことについて強調されました。そして、子どもたちにも「将来

の夢はありますか？」と投げかけられました。すると、８割くらいの子どもたちが挙手し、指名された子は、「私は

将来医者になりたいです。」「ぼくはゲーム会社に入りたいです。」「私は美容師になりたいです。」などと、堂々と

自分が将来就きたい職業を発表していました。 

 

記 念 式 典 

記 念 講 演 

浅井 理さん（ＮＨＫアナウンサー） 



 最後に浅井さんは、「今、みんなが一生懸命学習したり運動したり、仲間と一緒に楽しく活動したりすることが、

少しずつ未来につながっていくと思います。自分の好きなことを見つけて、それをどんどん伸ばしていってほしい

です。最後に言いたいことは、３つ。一つ目は今が未来につながるということ。二つ目はワクワクすることを大切

にすること。三つ目は人と違っても OK という考えをもつこと。」と話されました。 

 後輩である長良東小学校の子どもたちに、夢をもつことの大切さを熱く語ってくださった浅井さんに厚くお礼を

申し上げるとともに、これから益々ご活躍されることを願う気持ちでいっぱいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


